

UN NOUVEAU MAGAZINE À DESTINATION DES JEUNES MANCHOIS DE 11 À 15 ANS

LANCEMENT OFFICIEL DU 1^{ER} NUMÉRO LE 1^{ER} DÉCEMBRE AU COLLÈGE RAYMOND QUENEAU À TESSY-BOCAGE

Dans le cadre de sa politique jeunesse, le Département a souhaité créer un nouveau magazine dédié aux Manchois de 11 à 15 ans. S'appuyant sur une démarche participative pour élaborer la publication, le Département a organisé des tables rondes et une enquête en ligne afin de mieux cerner les attentes des jeunes. Ces derniers sont et seront également associés à l'élaboration du magazine, à travers des comités éditoriaux délocalisés dans les établissements. Pour ce premier numéro, ce sont les collégiens du club presse du collège de Tessay-Bocage qui ont participé au choix des sujets. C'est donc naturellement que le lancement officiel du magazine se fera au collège Raymond Queneau, en présence des jeunes contributeurs, mais aussi d'invités qui ont participé à ce premier numéro, à l'image de Maële Biré-Heslouis, athlète manchoise qui parle de sa passion, et Nathaniel Legendre, auteur de la BD du magazine.

Valoriser l'offre éducative des collèges, favoriser l'ouverture sur le monde des collégiens, participer à la découverte des médias et de leur fonctionnement, encourager la créativité des jeunes, communiquer sur les missions jeunesse du Département, font partie des grands enjeux de la publication.

JEAN MORIN
Président du conseil départemental de la Manche

ADÈLE HOMMET
Vice-présidente du conseil départemental de la Manche déléguée aux collèges, à la jeunesse et aux sports

vous convient au lancement officiel du premier numéro du magazine du Département à destination des jeunes manchois,

le jeudi 1^{er} décembre à 13h, au collège Raymond Queneau - Rue du Nid de Loup à Tessay-Bocage (salle du CDI)